Luisa Alcalde comparece ante el Senado

"Demostraremos que desterramos el fraude"

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

a titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde, aseguró que el compromiso del Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador es garantizar que las elecciones de 2024 sean libres, pacíficas y sin prácticas como el fraude electoral.

Durante su comparecencia ante el pleno del Senado, como parte de la glosa del V Informe de Gobierno, dijo que existe un acercamiento con los gobiernos de todas las fuerzas políticas y que la administración federal trabaja para fortalecer la democracia.

TRAS DOS RONDAS de preguntas, los diputados de MC, PRD, PRI y PAN, reconocieron a Luisa María Alcalde su apertura para asistir a la comparecencia.

Eldato

"En este sentido y de cara al proceso electoral 2024, mantendremos la coordinación con las autoridades electorales y los gobiernos estatales para garantizar que se desarrolle de forma libre, de forma pacífica, de forma ordenada. Tenemos la enorme responsabilidad histórica de demostrar que hemos desterrado para siempre el autoritarismo, la corrupción, el fraude electoral y las prácticas antidemocráticas del pasado", aseguró.

La encargada de la política interna del país resaltó los logros del Gobierno federal en materia de seguridad, en la búsqueda de desaparecidos, atención a las víctimas y las acciones en la política migratoria.

Ante los cuestionamientos de senadores como Lilly Téllez sobre la violencia generada por el crimen organizado, Alcalde enfatizó que no van a cambiar la estrategia, porque es la que afirmó que ha dado resultados.

"Los datos dan cuenta de los resultados de esta estrategia. La incidencia delictiva **LA TITULAR** de Segob asegura que el proceso electoral del 2024 será libre, pacífico y ordenado; los legisladores la cuestionan por las estrategias fallidas de la actual administración



LUISA ALCALDE, secretaria de Gobernación, compareció ante el Senado, ayer.

ha disminuido en 24 por ciento y el homicidio y el secuestro se han reducido en 17 y 80 por ciento respectivamente", expuso y resaltó que en cinco años se han asignado cuatro mil 290 millones de pesos a programas dirigidos a combatir la violencia.

Sin embargo, senadores como Claudia Ruiz Massieu y Dante Delgado la cuestionaron por la influencia del crimen organizado en los comicios; incluso, el líder emecista recordó que en los comicios de 2021 asesinaron a Abel Murrieta, quien buscaba la presidencia municipal de Cajeme, Sonora.

Respecto a la búsqueda de desaparecidos, indicó que se ha fortalecido a la Comisión Nacional de Búsqueda, cuyo presupuesto se ha incrementado en 134 por ciento en este sexenio y se prevé duplicarlo para 2024.

"Se han realizado cuatro mil 560 jornadas de búsqueda en campo en 30 entidades y 621 municipios del país, esto siempre en coordinación con las autoridades de los tres órdenes de gobierno", detalló.

Alcalde también aseguró que, en materia migratoria, la administración de López Obrador trabaja para lograr un plan conjunto de atención al fenómeno migratorio y, por lo pronto, ha reforzado la capacidad y seguridad de las estaciones migratorias.

Además, afirmó que, en materia de refugio y asilo, México suma 113 mil personas que lo han solicitado, por lo que se ha otorgado la condición de refugiado a 97 mil 300 personas, es decir, apuntó, 642 por ciento más que el sexenio anterior.

Ante los senadores, la secretaria de Gobernación también detalló los avances sobre el caso Ayotzinapa y dijo que ya se aclaró que los 43 normalistas no pertenecían al crimen organizado, como, dijo, se estableció en "la verdad histórica".

En su participación, el senador del PRD, Antonio García Conejo, le manifestó su decepción por su postura ante lo que sucede en el país: "Parece que tú vives en un mundo, en otro mundo, en otro México".